



Una alumna fotografía con su tableta la mesa de expertos ayer en Fonseca. :: ALMEIDA

Cita de expertos sobre la historia de los Derechos Humanos

Comienza en Fonseca la XVI edición de este congreso, centrado en la situación brasileña

:: C. H. / WORD

SALAMANCA. Las aulas del Colegio Fonseca albergaron ayer la primera jornada del XVI Congreso Internacional de Historia de los Derechos Humanos. El encuentro de expertos comenzó con la conferencia de Lucylea Gonçalves, experta brasileña, sobre las políticas públicas

de Brasil desde un enfoque de Derechos Humanos. Le siguió Elmer Lisboa, profesor de Derecho Penal en la Universidad de Amazonia, Brasil, con una ponencia sobre la erradicación de la violencia de género.

Más de una cincuenta de expertos brasileños y españoles se han citado para este congreso, que ayer sirvió también para la presentación del libro 'La Agonía de la II República, del golpe de Casado al final de la Guerra', por parte de la catedrática de Historia Contemporánea, Josefina Cuesta Bustillo.